



Spatenstich für den Easysoft-Neubau im Längenfeld in Metzingen, in dem unter anderem Arbeitsplätze für das Stuttgarter IT-Unternehmen Axsos entstehen.

FOTO: GIESELER

## Easysoft erweitert Firmensitz und baut auch eine Kindertagesstätte

METZINGEN. Vor fünf Jahren ist das IT-Unternehmen Easysoft von St. Johann nach Metzingen gezogen. In einen Neubau im Industriegebiet Längenfeld. Jetzt baut Easysoft erneut, um weitere 80 bis 120 Arbeitsplätze bieten zu können. Gleich neben dem bisherigen Firmensitz entsteht der Neubau, der unter anderem über eine über zwei Etagen reichende Einganglobby verfügen wird, die für Hausmessen und andere Veranstaltungen geeignet ist.

Das Besondere: In dem Gebäude wird zudem eine Kindertagesstätte mit 12 Plätzen entstehen, die auch Unternehmen aus der Umgebung zur Verfügung stehen soll. Und: Mit dem Neubau zieht ein weiteres IT-Unternehmen nach Metzingen, die Axsos AG aus Stuttgart, die dem Großstadtmoloch entfliehen möchte, auch weil sie sich, so deren Vorsitzender Frank Müller, in der Landeshauptstadt räumlich kaum mehr weiter entwickeln könne. Axsos ist künftig Mieter bei Easysoft, was

die Entscheidung für den Neubau wohl erleichtert hat.

Easysoft selbst erwirtschaftet nach eigenen Angaben jährlich ein Wachstum in Höhe von 20 Prozent. In diesem Jahr, so Andreas Nau, neben Wilfried Hahn und Friedhelm Seiler Geschäftsführer des Unternehmens, dürften es sogar 30 Prozent sein, »weil vor allem in der Gesundheitsbranche coronabedingt das Interesse an Ausbildungs- und Personalentwicklungssoftware stark gewachsen ist«. Die

Axsos AG hingegen befasst sich überwiegend mit IT-Sicherheit, weshalb sich beide Unternehmen mit der räumlichen Zusammenlegung Synergien erhoffen.

In knapp einem Jahr wird der Neubau bezogen, der flexibel nutzbare Büroeinheiten und entsprechende Besprechungsräume aufweist – über einen Steg mit dem Altbau verbunden. Hinzu kommt ein Restaurant für die Mitarbeiter. Nau: »Wir möchten ein angenehmes Arbeitsumfeld bieten.« (füs)